



El Pleno guardó minuto de silencio en memoria de familiares de los diputados Jericó Abramo (PRI) y Paulo Martínez (PAN)

Boletín No. 0835

El Pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio en memoria de familiares de los diputados Jericó Abramo Masso (PRI) y Paulo Gonzalo Martínez López (PAN). Desde su curul, el diputado Federico Döring Casar (PAN) pidió el minuto de silencio: han pasado a mejor vida --dijo-- el padre de nuestro compañero Jericó Abramo, señor Dante Abramo, y la madre de nuestro compañero Paulo Martínez, señora María del Carmen López Martínez.

“Si pudiera usted obsequiar un minuto de silencio en memoria de estas lamentables partidas, estaríamos muy reconocidos”, agregó el diputado Döring Casar.

El diputado Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, concedió el minuto de silencio.

